

Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

(Vom 8. August 1891.)

Die britische Gesandtschaft theilt unterm 6. dieß den Beitritt der australischen Kolonien Neu-Süd-Wales, Viktoria, Queensland, Westaustralien, Südastralien, Tasmanien, Neu-Seeland und Britisch-Neu-Guinea zum Weltpostverein auf den 1. Oktober nächsthin mit. Den Regierungen der Postvereinsländer wird hievon Kenntniß gegeben.

(Vom 11. August 1891.)

Die Eröffnung des regelmäßigen Betriebes auf der Linie Dielsdorf-Niederweningen wird für den 12. August 1891 unter bestimmten Bedingungen gestattet; ebenso die Eröffnung der Seilbahn Lauterbrunnen-Grütsch.

Wahlen.

Post- und Eisenbahndepartement.

(Vom 14. August 1891.)

Kreispostkontroleur in
Zürich:

Herr Jakob Schönholzer, von Istighofen
(Thurgau), Bureauchef in Zürich.

Dienstchef in Genf:

„ Emil Waßmer, von Mellingen
(Aargau), Postkommis in Genf.



Aus den Verhandlungen des schweiz. Bundesrathes.

| | |
|---------------------|------------------|
| In | Bundesblatt |
| Dans | Feuille fédérale |
| In | Foglio federale |
| Jahr | 1891 |
| Année | |
| Anno | |
| Band | 4 |
| Volume | |
| Volume | |
| Heft | 34 |
| Cahier | |
| Numero | |
| Geschäftsnummer | --- |
| Numéro d'affaire | |
| Numero dell'oggetto | |
| Datum | 19.08.1891 |
| Date | |
| Data | |
| Seite | 213-213 |
| Page | |
| Pagina | |
| Ref. No | 10 015 414 |

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.